



Assemblée de quartier de Pont-Rouge

Retours des différents acteurs-trices suite aux remarques de l'Assemblée du 17 novembre 2022

THÈME 1 – Aménagements extérieurs et infrastructures

Général

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
Les escaliers derrière l'HEPS de l'Adret : sont-ils terminés ? à quoi servent-ils ?	FCLPA* : Cet escalier qui a été construit et qui est maintenant achevé avec l'installation d'une rambarde de sécurité, permet aux piétons en descente de la route du Grand-Lancy d'accéder directement à l'Adret (porte d'entrée arrière) sans avoir à contourner jusqu'à l'entrée du parking. Il a la même fonction en sens inverse. Il est également utile pour les piétons empruntant le chemin longeant l'arrière des immeubles. En outre, lorsque le tunnel sous voie aura été créé (2025 ou 2026), il pourra desservir le passage permettant de rejoindre le chemin des Vignes.
Les barrières devant le groupe Mallet : quand seront-elles enlevées ?	Les dernières barrières qu'il reste seront enlevées dès que les travaux de plantations seront terminés.
Vers le rond-point d'entrée du groupe Mallet : est-il possible d'y installer un panneau avec les n° des allées ?	Régie Brun : L'installation de 2 totems est prévue mentionnant les n° des allées du groupe Mallet. Nous sommes à l'étape du choix et du projet.

*Cf. liste des abréviations à la page 16



La décoration lumineuse du grand sapin sur la place Pont-Rouge : c'est super et très beau !	-
Le mur CFF à la hauteur de l'école : il y a de grandes inquiétudes par rapport à la hauteur du mur qui est jugée trop basse. Y a-t-il eu une étude sur le danger que cela comporte ou non ?	SAT : Oui ce mur a fait l'objet d'une étude par les CFF et le projet de construction a été géré et réalisé par la FPLC. Il est donc conforme aux normes de sécurité.
La fontaine sur la place de Pont-Rouge : c'est une aberration de ne pas pouvoir s'y baigner, dans un quartier minéral avec autant d'enfants. Pourquoi ne pas y mettre des panneaux laissant la baignade autorisée sous la responsabilité des parents?	L'eau n'est pas traitée pour s'y baigner et le fond est glissant. Pour des questions de responsabilité, la Ville de Lancy ne peut y autoriser la baignade et décline toute responsabilité en cas d'accident.
Les barrières le long de la place de jeux vers l'éco-point du chemin des Mérinos : quand pourront-elles être enlevées ? Elles sont dangereuses à côté des jeux d'enfants. Pourquoi ne pas mettre des ralentisseurs sur le chemin des Mérinos à cette hauteur ?	STE : Les barrières actuelles ont comme objectif de sécuriser la place de jeux lors de la levée des bennes de l'éco-point (risque de chutes dans la fosse). Une étude est en cours afin de mettre en place une barrière harmonieuse à la place des barrières de chantiers.
Les commerces : il manque de commerces ouverts le week-end. Les habitant-es souhaiteraient avoir plus de vie le week-end avec par exemple un restaurant ouvert.	Le restaurant Adretissimo ouvrira désormais les dimanches midis, sur une période test. D'autres commerces dont des restaurants ouvriront prochainement sur l'esplanade de l'autre côté de la gare CFF.
Le revers de la place Pont-Rouge marquant la partie piétonne de la route : ce revers est toujours dangereux, il faudrait ainsi ajouter une signalétique supplémentaire là où cela n'a pas été fait. Notamment à la hauteur du restaurant Nocino et de la place de livraison.	SPM : Actuellement une étude complète de réaménagement de la zone est faite par un bureau d'architecte en collaboration avec l'association Handicap Architecture Urbanisme (HAU). Cette question fait partie des éléments actuellement à l'étude. Dès que le projet sera finalisé, il sera présenté lors d'une séance avec l'association de quartier, les différents partenaires comme notre service de police et les habitant-es seront informé-es de ce qui va être fait. Nous n'avons pas pu obtenir de délais précis, mais cela devrait se faire d'ici ce printemps.



Éclairage

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
Les lampadaires du quartier : est-il possible d'éteindre au maximum ces lampadaires pour lutter contre la pollution lumineuse ?	FCLPA : De son côté la FCLPA a déjà intégré cette mesure à son plan d'économie d'énergie.
Les lumières au sein du lot A : il manque de lumière la nuit ce qui donne un sentiment d'insécurité et rend dangereux la mobilité pour les aîné-es.	FCLPA : un éclairage public est en cours d'installation. Cf. réponse ci-dessous.
Les câbles tirés entre les immeubles du lot A : qu'est-ce qui va y être installé et pour quand ?	FCLPA : Ces câbles sont conçus aux fins de créer un éclairage public sur l'esplanade des immeubles du lot A. Des luminaires provisoires ont été installés, lesquels seront prochainement remplacés par un éclairage définitif dont nous attendons la livraison.
Les lampadaires côté entrées de l'immeuble chemin de l'Adret 8-10-12 : certains sont orientés sur les appartements et gênent les locataires.	Régie Burger : Nous allons faire un contrôle des faisceaux et les réorienter si cela s'avère nécessaire.
Pourrait-on installer plus de lumières pendant le marché en hiver ?	Des lanternes ont depuis été installées sous les parasols.

Places de jeux et sports

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
Est-il possible d'installer des appareils d'urban training/ work-out ?	<p>FCLPA : La FCLPA ne projette pas la mise en place de ce type d'installation sur l'esplanade du lot A qui ne se prêterait pas à cet usage. Quoiqu'il en soit, la possibilité d'équiper le quartier avec de tels appareils devrait être discutée avec la Ville de Lancy.</p> <p>SDSL : C'est possible à condition de trouver un emplacement opportun et de le prévoir au budget. Le mieux serait de déposer un projet dans le courant de l'année pour une mise en place en 2024.</p>



Pourrait-on améliorer la visibilité de la BoxUp ?	SDSL : La BoxUp se trouve dans un espace dégagé et suffisamment visible à notre sens. A préciser qu'elle est fixée au sol et ne peut pas être déplacée si facilement.
L'installation du terrain de unihockey, BoxUp, baby-foot : c'est super, à garder !	SDSL : Il est en effet prévu de garder ces installations.
La place de jeux de la crèche: elle est très utilisée, à garder ouvert au public.	FCLPA : À la demande de l'AVV, les responsables de la Crèche de Pont-Rouge, avec l'accord de la FCLPA, propriétaire de l'Adret, ont accepté que cet espace de jeu puisse être utilisé par les enfants des immeubles en dehors des horaires d'ouverture de la Crèche (dès 18h les jours de semaine ainsi que les week-ends). Les différents partenaires (Crèche, FCLPA, FCIL et Ville de Lancy) se sont mis d'accord sur les règles d'utilisation. C'est la Ville de Lancy qui assure l'entretien de la place de jeu. Cet espace appelé « Jardin des Petits » est plutôt destiné aux jeunes enfants et les jeux de ballon ne sont pas autorisés en raison des dommages causés aux stores sur les façades de l'immeuble.
Est-il possible de remettre le panier de basket sur la place de Pont-Rouge ? Il a été très apprécié.	SE : Oui un panier de basket plus solide et confectionné par notre menuisier vient d'être installé.
Le terrain multi-sport est très attendu. Quelles installations prévues ?	SDSL : Le terrain prévoit des équipements pour le foot et le basket. Sa livraison se fera après l'ouverture de l'école, aux alentours de septembre-octobre 2023.



Cheminements, mobilité

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
La sortie du parking souterrain sur la place de Pont-Rouge : il y a de gros problèmes de circulation notamment aux heures de pointes.	SAT : Le giratoire a été dimensionné selon les normes et permet aux véhicules de tourner. Il est possible que du stationnement illégal rende les manœuvres difficiles. La police en est informée et des contrôles ponctuels sont prévus.
Le petit giratoire vers la fontaine de la place de Pont-Rouge : Il y a souvent du parking sauvage ce qui rend impossible de manœuvrer entre les voitures qui bloquent.	La police municipale en a été informée et des contrôles réguliers sont prévus.
Les places dépose-minute et taxi de la place de Pont-Rouge : elles compliquent la circulation vers le petit giratoire. Est-il possible de les déplacer ailleurs ?	SAT : non, c'est la seule réponse possible qui a fait l'objet d'une étude de mobilité dans le cadre de la piétonisation de la place.
Place Pont-Rouge : il y a souvent des voitures qui passent quand même malgré l'arrêt de circulation. Comment empêcher les voitures de passer ? Des potelets seront-ils finalement installés, si oui quand ?	SPM : Notre service de police effectue des présences régulières dans le secteur et verbalise systématiquement les véhicules en infraction. L'idée de mettre des bornes rétractables à la hauteur de la fontaine fait également partie des éléments à l'étude auprès du bureau d'architecture HAU (cf point plus haut).
Le passage piéton qui traverse la route du Gd-Lancy (hauteur sortie quartier) : les vélos descendent à toute allure et grillent le feu rouge. Une signalétique pourrait-elle être ajoutée pour pallier à ce problème de sécurité pour les piétons ?	OCT : Malheureusement nous ne voyons pas aujourd'hui de solutions efficaces en termes d'équipements ou d'aménagements, s'agissant avant tout d'incivilités de la part des usagers à vélos. Notre direction va appuyer et demander auprès des services de Police Cantonales et Communales d'être attentifs à ce point de conflits, afin de réaliser plus de contrôles vis-à-vis des cycles.
Le cheminement qui relie l'école au parc de la Mairie : quand sera-t-il ouvert ?	STE : Le chemin sera ouvert à partir d'août 2023.
Chemin des Mérinos : comment améliorer la cohabitation piétons-cyclistes ?	SAT : Quel est le problème rencontré ? Pour le moment nous n'avons pas été mis au courant de problèmes de cohabitations.



<p>Etant donné le grand nombre de cyclistes, est-il possible d'installer une pompe à vélo en libre-service ? Telle que la station de réparation de vélos installée à la Praille ?</p>	<p>SAT : Un plan d'installation de pompes à vélos sur le territoire lancéen est en cours. La localisation d'une pompe à Pont-Rouge est prévue, mais la période d'installation n'est pas encore connue.</p>
<p>L'élévation de la chaussée au tout début du chemin des Mérinos est très peu visible, une démarcation plus claire devrait être posée car c'est dangereux pour les cyclistes notamment.</p>	<p>SE – cf point plus haut</p>
<p>Constat d'un manque d'ombre sur les divers cheminements du quartier.</p>	<p>SE : cette remarque a été prise en compte, pour le moment il n'y a pas de solutions envisagées.</p>
<p>Il serait intéressant de faire un plan de circulation du quartier pour les personnes à mobilité réduite.</p>	<p>Cette remarque a été transmise au Service de l'aménagement du territoire (SAT) pour réflexion.</p>
<p>Le chemin de l'Adret : quand sera-t-il terminé ? Quelles lumières vont-elles être installées et quand ?</p>	<p>SAT : Le chemin sera terminé après la construction des aménagements extérieurs de l'école, donc pas avant 2024.</p>
<p>Le chemin des Mérinos : le revêtement en gravier/terre sur la partie du milieu ne semble pas adapté à la pluie. En effet lorsqu'il pleut, le chemin est inondé et très boueux.</p>	<p>STE : Il s'agit d'une volonté du Conseil municipal de la Ville de Lancy, pour des raisons environnementales, de ne pas mettre de l'enrobé mais un revêtement poreux donc celui-ci est semi perméable.</p> <p>Il est prévu au printemps de faire réaliser un diagnostic des défauts apparus durant l'hiver afin d'y remédier.</p>
<p>L'accès au quartier depuis la route du Grand-Lancy en venant des Acacias : sera-t-il toujours impossible de tourner à gauche ?</p>	<p>Oui cette impossibilité de tourner à gauche va rester. La circulation de ce carrefour est trop complexe pour ajouter le droit de tourner à cet endroit.</p>



Déchets

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
L'éco-point du bas du chemin de l'Adret : pourquoi y a-t-il deux containers à carton et aucun pour le verre ?	SE : Il n'est pas possible de mettre le verre à cet endroit, le container se trouve en effet trop proche de la façade des bâtiments.
L'éco-point du bas du chemin de l'Adret : pas pratique d'avoir la poubelle à compost uniquement en haut du chemin, soit loin des habitations. Est-il possible de trouver un compromis avec par exemple un petit container à roulettes proche de l'immeuble 8-10-12?	SE : Nous comprenons cette problématique, cependant mettre un petit container à roulettes à l'éco-point du bas impliquerait de remettre le porte à porte en route, ce que notre commune ne veut pas. La Ville de Lancy demande un petit effort à nos concitoyens.
Il y a beaucoup moins de saleté dans le quartier qu'au début, merci au travail de la voirie.	-
Il y a beaucoup de mégots aux pieds des arbres entourés de bancs. Comment faire pour y remédier ?	Le groupe de travail aménagements extérieurs travaille sur un projet de panneaux illustrés de sensibilisation, notamment contre les mégots de cigarettes.
Il faudrait faire plus d'éducation et de sensibilisation aux déchets, notamment vers les escaliers qui mènent à Mallet. Idée d'organiser une grande sensibilisation au tri des déchets avec l'appui de la Commune.	SE : C'est en effet une très bonne idée. Une collaboration est envisageable à ce propos avec un groupe d'habitant-es, le service de la communication et le service de l'environnement.
Les encombrants : quel lieu est-il prévu pour les habitant-es côté chemin de l'Adret ?	SE : un espace est prévu à l'extrémité de la place de rebroussement le long de la rampe d'accès au parking souterrain.



Parking

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
<p>Chemin de l'Adret : des places pour les scooters et les motos sont-elles prévues ? Et qu'en est-il des places pour personnes handicapées ?</p>	<p>STE : Le chemin de l'Adret sera en zone 20km/h. Il n'est pas prévu de places de stationnement pour les 2 roues motorisés.</p> <p>Actuellement il n'est pas prévu de places spécifiques pour personnes handicapées.</p>
<p>Le magasin de vélos Cargo Bike : la partie externe devant le magasin est souvent très encombrée ce qui bloque parfois la circulation, dont le passage couvert qui mène aux allées.</p>	<p>Geneva Cargo Bike : Merci de nous reporter ce problème, nous allons faire de notre mieux pour ne pas déranger le passage. Il arrive souvent que nos clients parquent leurs vélos un peu « à la sauvage », nous resterons vigilants à ce que ça ne se reproduise plus.</p>
<p>Est-il possible de créer des places déposes-minute et livraison dans le parking souterrain, pour la crèche et l'accès à l'ascenseur n°2 ?</p>	<p>Cette remarque a été transmis à la régie Brun qui l'a relayée au propriétaire. À ce jour, nous n'avons pas reçu de retour de leur part.</p>
<p>Parking souterrain place de Pont-Rouge : plusieurs habitant-es n'ont pas de places de parking alors qu'il semble y avoir plein de places disponibles. Une solution peut-elle être trouvée pour les locataires de la FCIL ?</p>	<p>Cette remarque a été transmise à la régie Daudin. À ce jour, nous n'avons pas reçu de retour de leur part.</p>
<p>Chemin de l'Adret 8-10-12 : il n'y a pas assez de places de parking en souterrain pour tout le monde et cet immeuble est classé hors zone macaron. Donc les habitant-es n'ont aucun endroit où garer leur voiture. Quelle solution peut-elle être trouvée pour les personnes qui n'ont pas d'autres choix que d'avoir une voiture ?</p>	<p>SAT : Le projet est conforme au Plan localisé de quartier (PLQ) et aux réglementations en vigueur par rapport au nombre de places de parking.</p> <p>Depuis le 1^{er} janvier 2023, la Ville de Lancy propose des abonnements résidents au sein de ses parkings ouverts au public, au tarif mensuel de 120 CHF. Ce type d'abonnement est disponible au parking Rambossons, situé à quelques centaines de mètres du chemin de l'Adret. La demande d'abonnement est à effectuer auprès de la Fondation des Parkings.</p>



<p>Comment réguler le parking sauvage au bout du chemin de l'Adret ? Les piétons et poussettes se retrouvent bloqués pour accéder au chemin des Mérinos.</p>	<p>Régie Burger : Un arrêté de parking est demandé et entrera en vigueur d'ici trois ou quatre mois. Dans l'intervalle, les concierges sur place ont la faculté de faire intervenir la police municipale car la Ville de Lancy a déposé des directives de circulation accompagnées de panneaux de signalisation.</p> <p>SPM : La signalisation en place à la hauteur des bornes d'accès au site faisant foi, notre service verbalise activement les véhicules en infractions depuis fin janvier 2023.</p>
<p>Il manque de places vélos pour les visiteurs.</p>	<p>Régie Burger : Un certain nombre de places vélos sont à la disposition des locataires ainsi que de leurs visiteurs, il n'est pas prévu d'en créer de nouvelles.</p>
<p>Le parking souterrain du chemin de l'Adret : le passage d'entrée est très étroit pour les grosses voitures à cause du poteau d'entrée. Est-il possible de mettre en place un système d'ouverture automatique ?</p>	<p>Régie Burger : Non, car le passage répond déjà aux normes.</p>



THÈME 2 – Animations et activités

Activités, cours à l'Espace quartier

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
Voici des idées de cours et ateliers pour l'Espace quartier : Cours de théâtre, cours d'impro, cours de danse, cours de dessin, tournois de Jass.	Un appel à projets a été diffusé afin d'accueillir plus d'activités à l'Espace quartier. Plusieurs projets sont en cours. Si vous souhaitez proposer une activité vous pouvez vous adresser directement à Odile Magnenat (coordinatrice du quartier).
Il faudrait plus de cours de français comme celui qui est actuellement proposé à l'Espace quartier et qui permet de faire connaissance avec de nouvelles personnes en s'exerçant à parler.	SASL : Le projet « Par les mots » est un groupe de conversation en français pour tous les niveaux qui a lieu tous les mercredis de 18h à 19h à l'Espace quartier. Des cours de français pour les niveaux A0-A1 sont également proposés par la Ville de Lancy à l'Espace Palettes et à la Maison de quartier du Plateau. Pour plus d'infos : www.lancy.ch
Soirées jeux de société : très bonne idée, dommage que cela soit que les mercredis soirs en semaine.	AVV : Si vous êtes intéressés à proposer une activité de ce type, vous pouvez rejoindre le GT animation.
Organiser des soirées repas, ou des repas communautaires régulièrement.	AVV : C'est en effet une bonne idée mais nous avons besoin pour ce faire d'une plus grande cuisine. Une telle activité pourrait être mise en place par le groupe de travail animation.
Mettre à disposition des livres, BDs, mangas.	Une boîte à livre a été installée au début du chemin des Mérinos. Vous pouvez y déposer des livres et venir vous servir.
Participer à l'organisation d'un Ethnopoly dans le quartier.	AVV : Cette proposition a été transmise au groupe de travail animation.
Présenter les activités qui existent proches du quartier (ex : Un Brin Créatif).	Toutes ces informations sont disponibles à l'Espace quartier lors des permanences de la coordinatrice de quartier.



<p>En hiver : il faudrait plus solliciter les salles communes des immeubles pour faire des activités à l'intérieur type projection de film, bricolage de Noël, etc. car les habitant-es se croisent moins en hiver.</p>	<p>AVV : Cette proposition a été transmise au groupe de travail animation. A noter que ces salles communes sont sous la gestion des régies/PPE des immeubles et non de la Ville de Lancy ou de l'AVV.</p>
<p>Mieux informer sur ce qui se passe à l'Adret : cinéma, jeux, apéro-danse.</p>	<p>Ces informations se trouvent dorénavant sur le site internet du quartier : www.quartier-pont-rouge.ch/activites</p>
<p>Proposer des activités intergénérationnelles.</p>	<p>SASL : Des activités intergénérationnelles ont déjà été organisées avec l'association VIVA. Vous pouvez rejoindre le groupe de travail animation pour proposer d'autres activités de ce type.</p>



Animations pour le quartier

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
Il faudrait proposer plus d'activités pour les 0-4 ans, par exemple quelque chose une fois par mois.	SASL : Un spectacle pour les 0-4 ans a été programmé à l'Espace quartier le 8 mars 2023. D'autres projets sont en cours pour ce public spécifique.
Proposer des activités pour les ados et pré-ados (cuisine, glisse en ville)	Cette remarque a été transmise au groupe de travail animation ainsi qu'aux Travailleurs sociaux hors murs (TSHM).
Il y a une grande implication de la Commune pour les animations dans le quartier, c'est très apprécié.	
Lancy fait son cinéma : c'était super sur la Place de Pont-Rouge. Tout le monde espère que cela pourra à nouveau avoir lieu l'année prochaine.	SCC : Deux séances auront de nouveau lieu à Pont-Rouge cet été.
Organiser un vide-grenier.	AW : Le groupe de travail animation prévoit d'organiser un vide-grenier le samedi 17 juin 2023.
Faire venir un bibliobus de façon régulière.	SCC : cela n'est pas vraiment prévu pour l'instant, nous notons cependant l'intérêt.
Organiser des sorties à l'extérieur du quartier.	L'accueil libre du mercredi propose des sorties famille à l'extérieur de façon ponctuelle. Pour le reste, la priorité est donnée aux activités se déroulant au sein du quartier.
Animation marché : proposition d'une chorale pour Noël.	SCC : En 2021, pour le marché de Noël nous y avons songé, malheureusement il est assez compliqué de faire chanter des choristes dans le froid, nous gardons cependant l'idée en tête.
Fête de l'Escalade : très bien, à garder.	AW : Il est en effet prévu de reconduire cette fête chaque année.
Faire plus souvent des animations sportives dans le quartier. L'initiation au unihockey a été appréciée, refaire ce type d'animation au marché.	SDSL : Le Service des sports est très ouvert à mettre en place des animations sportives comme cela a été le cas en 2022 avec le Fit and Truck et l'initiation au unihockey. D'autres propositions peuvent être faites pour cette année via la coordinatrice de quartier.



Mettre en place un café itinérant.	Cette remarque a été transmise au groupe de travail animation.
Proposer un théâtre de rue dans le quartier.	SCC : Un spectacle de théâtre de rue sera proposé dans le cadre de « Lancy en été », plus d'informations à venir.
Il manque d'animations le dimanche pour mettre de la vie dans le quartier. Comment solliciter les restaurants pour qu'ils soient ouverts ou mettre des espaces à disposition des habitants pour qu'il puisse s'y dérouler quelques événements proposés et organisés par eux-mêmes.	Cette remarque a été transmise aux restaurants, Adretissimo va faire des tests pour ouvrir le dimanche midi. Concernant les activités, le groupe de travail animation est ouvert à toute personne qui souhaite proposer une activité.
Maintenir des moments d'utilité commune pour le quartier, comme la chasse au déchets. Valoriser la mobilisation des habitant-es pas uniquement pour des moments festifs mais également utiles au quartier.	Cette remarque a été transmise aux groupes de travail animation et aménagements extérieurs.
Organiser la projection d'un film de Noël et distribution de vin chaud.	Cette remarque a été transmise au groupe de travail animation.
Animations du marché : faire appel à des talents du quartier.	AW : Le groupe de travail animation projette en effet de faire ce type d'appel pour recenser tous les talents du quartier.
Tournoi de pétanque : mieux mixer les populations, le groupe WhatsApp actuellement mis en place n'est par exemple pas accessible pour les aîné-es.	Cette remarque a été transmise au groupe de travail animation.
Organiser une bourse aux vélos et un atelier de réparation.	Cette remarque a été transmise au groupe de travail animation.
Organiser des soirées musicales, comme un karaoké.	Cette remarque a été transmise au groupe de travail animation.
Les concerts avec le camion-scène lors du marché sont très appréciés. Est-ce qu'il y en aura à nouveau en 2023?	SCC : Oui, sept concerts sont prévus pour 2023 : 29 mars, 26 avril, 24 mai, 21 juin, 26 juillet, 23 août, 27 septembre.
Lors du marché en hiver, serait-il possible d'y avoir des braseros ?	Des chauffages à pellets ont depuis été posé proche des tables pour permettre de s'asseoir au chaud.



THÈME 3 – À l'écoute

Remarques	Réponse du service/acteur concerné
A destination de la régie Daudin : Il faudrait revoir le ton des courriers envoyés aux locataires de la FCIL. Ainsi que prendre en compte que beaucoup de locataires ne parle pas français.	Cette remarque a été transmise à la régie Daudin.
Il faudrait créer une association de parents d'élèves.	Un groupe de parents d'élèves de Pont-Rouge s'est constitué et vient de rejoindre l'Association des parents d'élèves du Grand-Lancy (APEGL). Pour plus d'informations vous pouvez contacter Odile Magnenat (coordinatrice de quartier).
Comment utiliser les salles communes qui existent sur le quartier ? surtout le dimanche.	L'Espace quartier est mis à disposition des habitant-es du quartier pour des locations privées le samedi et dimanche uniquement. Plus d'information sur https://quartier-pont-rouge.ch/espace-quartier/ Les autres salles communes sont gérées directement par les immeubles en question et ne sont pas ouvertes à tout le quartier.
Un repas canadien a été organisé entre locataires du 8 Place de Pont-Rouge, comment inviter la régie ?	Vous pouvez vous adresser à Odile Magnenat, coordinatrice du quartier, lors des permanences du mardi et mercredi de 16h30 à 18h.
Il serait bien de mettre en place la présence d'éducateurs-trices pour encadrer les enfants qui sont seuls dans le quartier.	SASL : Des TSHM circulent de façon ponctuelle dans le quartier mais n'ont pas constaté d'adolescents trainer dans le quartier. Pour les enfants, un accueil libre est ouvert tous les mercredis après-midi et durant les vacances, encadré par la Maison de quartier Sous l'Etoile.
Education, sensibilisation pour les propriétaires de chiens : trop de crottes dans les passages.	AWV : Le groupe de travail aménagements extérieurs travaille sur un projet de panneaux dessinés pour sensibiliser les propriétaires de chiens à cette problématique.



Faire venir des food-truck les midis pour compléter l'offre en commerces.	L'offre de commerces ouverts les midis est jugée suffisante. Des food-truck peuvent être appelés de façon ponctuelle en parallèle d'événements qui drainent du monde.
Les services d'urgence (ambulances) ne trouvent pas comment accéder aux immeubles du quartier. Déjà plusieurs cas où l'ambulance est arrivée très tardivement sur place... comment faire pour changer ça ?	SPM : Les services des ambulances du canton et le SIS, utilisent la même cartographie que la police cantonale et vue qu'il s'agit d'un nouveau quartier, les bâtiments n'apparaissent effectivement pas encore au moment des faits sur la cartographie, mais les numéros des bâtiments oui, donc le 144 m'a confirmé qu'il était totalement opérationnel.
Quelle prise en charge de l'hygiène et la propreté des immeubles.	Chaque immeuble a son ou sa propre concierge ou service de nettoyage. Pour toute question ou problème en lien avec cela, vous pouvez vous adresser directement auprès de votre régie.
Locaux buanderies : il faudrait interdire les animaux de rentrer.	Cette remarque a été transmise aux régies.



Liste des abréviations :

AVV : Association de quartier Adret Voies Vives

FCIL : Fondation communale immobilière de Lancy

FCLPA : Fondation communale pour le logement des personnes âgées

FPLC : Fondation pour la promotion du logement bon marché et coopératif

OCT : Office cantonal des transports

SASL : Service des affaires sociales et du logement

SAT : Service de l'aménagement du territoire

SCC : Service de la culture et de la communication

SDSL : Service des sports et des locations

SE : Service de l'environnement

SPM : Service de la police municipale

TSHM : Travailleurs sociaux hors murs